



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**IMPORTANTE CANDIDATO.** Sin procedencia, Nov. 30 (AP). Foto de archivo del embajador de Estados Unidos en la OTAN, David Abshire (derecha), durante una reunión con el secretario de Estado

norteamericano George Shultz en Bruselas en 1985. Abshire es ahora un importante candidato para la dirección del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos.

## Reagan manda revisar contraespionaje E.U.

Washington, Nov. 30 (AP). El presidente Ronald Reagan ha puesto en vigor una revisión secreta de las defensas del país, para asegurarse contra la actividad de los espías extranjeros, que dispone más de un centenar de cambios en las medidas de seguridad, desde las puertas de las plantas de defensa hasta los satélites de comunicación en el espacio, dijeron hoy fuentes de la Casa Blanca.

Los cambios afectarían tanto al personal como a los equipos, según las fuentes. Como parte de las nuevas restricciones, podría restringirse la facultad de los

soviéticos para comprar computadoras y equipos de telecomunicaciones en el mercado abierto en este país, según se dijo.

Los cambios son producto de diversos estudios realizados por el Consejo de Seguridad Nacional en 1981, y de consultas en diversos sectores del gobierno y el Congreso.

Pero el 'año del espía' —1985— comenzó con el arresto de la familia Walker, que había establecido una red de espionaje en la armada, y culminó con un total de trece detenciones, lo cual motivó a Reagan y

—Pasa a la página 51—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CON CACHORRO.** Adelaida, Australia, Nov. 30 (Reuters). El Pontífice Juan Pablo II juguetea con este cachorro de canguro llamado Méilda. El Papa pidió que llevaran un canguro, como prueba de que estaba en Australia.

## 1,500 enfermos de SIDA en México

México, Nov. 30 (UPI). En México se han detectado más de 1,500 casos de Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida, conocida como SIDA, pero el gobierno no lo ha reconocido, aseguró hoy el presidente de la Cámara Nacional de Hospitales y Clínicas Particulares, Jesús Gómez Me-

—Pasa a la página 13—

## ONU critica al gobierno de Chile

Naciones Unidas, Nov. 30 (UPI). La Comisión de Asuntos Humanitarios aprobó esta noche una resolución que deplora que las autoridades chilenas no hayan escuchado los llamados "para que se reestablezcan los derechos humanos y las libertades fundamentales", afectados por "serias violaciones".

La resolución fue aprobada por 84 votos a favor, 5 en contra, entre ellos el de los Estados Unidos, y 46 abstenciones. El año pasado la votación fue 88 a favor, 11 en contra y 47 abstenciones.

La resolución, que finalmente fue auspiciada por

—Pasa a la página 13—

## 5 millones con cáncer en E.U.

Boston, Nov. 30 (UPI). Unos cinco millones de estadounidenses tienen o han tenido cáncer, y la cifra posiblemente se duplique antes del año 2030, dijeron hoy investigadores.

"Es una estimación de cuánta gente ha sido tocada por el cáncer", dijo el médico Allen Feldman, que dirige una investigación especial en el Instituto Nacional del Cáncer, en Maryland.

"Es importante saberlo porque se puede hacer un seguimiento de los tratamientos nuevos que han surgido, los sobrevivientes pueden enseñar mucho del modo que copan con las consecuencias", dijo Feldman, en su estudio publicado por el New England Journal of Medicine.

# Aún con sabor amargo Reagan sigue adelante

Nueva York, Nov. 30 (AP). El presidente Ronald Reagan expresó amargura por el torbellino que ha causado el envío de armas a Irán y dijo que, si se presentara el caso de nuevo, volvería a correr ese riesgo, según una entrevista publicada por la revista "Time".

"Tengo que decir que en estos días siento un gusto amargo en mi boca", dijo Reagan a la revista.

Indicó que "francamente, creo que a medida que emerja la verdad, el pueblo verá que estamos tratando de hacer las cosas bien. No voy a retroceder, no me

voy a plegar. Voy a seguir adelante. Tengo aún mucho que hacer desde mi puesto".

"El torbellino del Congreso es algo usual allí. Esto no paralizará al gobierno. Sí, hará las cosas un poco más difíciles para mí. Pero así y todo, me hubiera arriesgado", dijo Reagan.

El presidente también calificó a los críticos, especialmente a los de los medios noticiosos, de "tiburones dando vueltas como si hubiera sangre en el agua".

El Presidente dijo que los iraníes se

—Pasa a la página 51—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FALLECE.** Sin procedencia, Nov. 30 (AP). Foto del año 1981, del actor Cary Grant, quien falleció e sábado cerca de la medianoche, víctima de un derrame cerebral masivo.

## Vascos eligen su parlamento

Vitoria, España, Nov. 30 (AP). Los vascos comenzaron hoy a emitir sus votos en un día despejado aunque frío, para elegir sus representantes a un parlamento regional autónomo de 75 escaños.

Veinticuatro horas antes de la apertura de las urnas estalló una bomba de aproximadamente un kilo de explosivos en un salón de ventas de los automóviles Peugeot y Talbot, en San Sebastián, y ocasionó graves daños, pero no lesiones, dijo la policía.

Las autoridades conside-

—Pasa a la página 35—

## Gran despliegue militar en Cuba

La Habana, Nov. 30 (AP). Los cubanos tendrán el martes una oportunidad poco común de observar algo de su maquinaria militar, construida por la Unión Soviética, en el ma-

yor desfile de la historia de esta nación.

El martes se cumplirá el trigésimo aniversario de la iniciación de la campaña guerrillera del líder Fidel

—Pasa a la página 51—

## Fallece actor Cary Grant

Davenport, Estados Unidos, Nov. 30 (UPI). El ídolo de la pantalla cinematográfica, Cary Grant, que durante décadas encantó a los aficionados al cine con su brillo y elegancia, falle-

ció anoche de un derrame cerebral masivo, dijeron esta madrugada voceros del hospital.

Al ingresar anoche a las 9:20 al Hospital de Sain

—Pasa a la página 35—

## Reagan lamenta la muerte Cary Grant

A bordo del avión presidencial, Nov. 30 (AP). El presidente Ronald Reagan lamentó hoy la muerte del actor Cary Grant, al que

calificó de "buen amigo" y de una de las estrellas más refulgentes de Hollywood.

Grant, de 82 años, mu-

—Pasa a la página 13—

## Sigue violencia en Sudáfrica

Johanesburgo, Nov. 30 (UPI). Las fuerzas de seguridad mataron a balazos un hombre negro de un grupo de unas 15 personas que lanzaba piedras a los

agentes, señaló el domingo la oficina de Información.

La balacera ocurrió en el distrito negro de Old Mddleburg en la provincia

—Pasa a la página 13—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HACIA EL SALVADOR.** Los Angeles, California, Nov. 30 (Reuters). Estos son algunos de los aproximadamente 20 profesionales médicos, que están reunidos al momento de despachar más de 30 mil kilos de ayuda médica a El

Salvador, para miles de damnificados por el terremoto. Se calcula que el valor del envío sobrepasa el millón de dólares.